



養父市立養父中学校 学校だより

須留が峰

令和4年度
No.4

HPアドレス <http://yabuboard.ed.jp/yabu-jhs/>



令和4年5月2日 発行



GW の中で

今朝、3階の1年2組前のツバメの巣を見たら、ヒナが顔を出していました。早速にカメラを構えたら、引っ込んでしまいました。この間まで懸命に巣作りをしていたのに、早いものです。生徒たちも連休明けからまたどんな成長を見せてくれるか楽しみです。

さて、先月16日(土)から始まった本校の運動部の春季大会(オープン戦)も、先日30日(土)をもって終了しました。個人戦、団体戦を問わず、顧問の先生の指示を聞いたり、みんなで打ち合わせをしたりする表情はまさに真剣そのもの。喜びで仲間とハイタッチしたり肩を叩き合ったりして喜ぶ姿や、「ドンマイ」って声をかける仕草、そして悔しさのあまり涙を見せる姿もあり、チームワークの良さやチームで挑んでいこうとする強い意気込みを随所で感じることができました。

試合を通して、自分の気持ちを素直に表現できたり、いたわり励まし合ったり、喜びや悔しさを仲間と共有したりすることができるって、まさに青春そのものって気がします。そうやって、心の芯が太くなり、体の軸もしっかりとしてきて、心身ともに大きくなっていくのかなと思います。

生徒たちの様子を見ながらいつも願っていることは、部活動など学校での様々な活動を通して、生活をともにする仲間がいるからこそ、みんなでよりよく成長して行ってほしいということです。それこそが「学校」の意義であると思うからです。今回の大会から学んだことを生かして、夏の総体に向けて、力強く、前向きに、計画的に(戦略的に)、みんなで練習に励んでいてくれるものと期待しています。

連休明けからの生徒たちの学校生活が円滑に健やかに始められますように、連休中におきましては規則正しい生活リズムの維持にご協力願います。

<29日・30日の大会の結果>

卓球部	【4/29】個人戦。3年YH君が2回戦に進出するも惜敗。 他のメンバーそれぞれ力を発揮するも1回戦で敗れる。
バレーボール部	【4/30】和田山中学校にフルセットの末、惜敗。

* 野球部…29日に予定されていた試合が雨天のため30日に延期。その30日に行われた宝塚市立南ひばりガ丘中学校との対戦で、1点を先取したものの、2-1で惜敗。



<卓球部>

<バレーボール部>

「To Be a Good School」(良い学校をつくろう)